



CARRERA PARA EL UNIVERSAL

XÓCHITL: "CONTINUARÁ EL TREN MAYA"

| NACIÓN | A8

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

"Hay que corregir fallas del Tren Maya"

Políticas públicas del gobernador Mauricio Vila en **materia económica y de seguridad son exitosas**, dice aspirante

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
Y YAZMÍN RODRÍGUEZ

Enviado y corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

"Yo he dicho una cosa, como ingeniera lo que está bien se queda, lo que está más o menos se corrige y lo que está mal se quita", respondió la virtual candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez Ruiz, sobre las fallas en el Tren Maya.

En entrevista en Mérida, en el marco del informe de gobierno de Mauricio Vila, fue cuestionada sobre el tema y recordó que el sábado el tren tuvo una falla y se detuvo por cuatro horas, y ahora ya dejaron de vender boletos.

"Pues seguramente se aceleró el proceso de inauguración, entonces



lo que hay que hacer es darles tiempo a los ingenieros que acaben de probar, que pongan a punto los sistemas y seguramente pasado ese tiempo de pruebas que generalmente por las inauguraciones rápidas se omiten, pues te lo acaba exigiendo. Entonces yo creo que en su momento tendrá que quedar bien o corregir lo que esté mal”. Dijo que eso ocurre por las prisas de inaugurar. “En general las cosas tienen un tiempo en la ingeniería”.

En otros temas, señaló que “desde el gobierno no puedes apostarle a la división”, al destacar el trabajo del mandatario yucateco Mauricio Vila, quien ha separado sus posturas políticas de la gestión de gobierno.

Adelantó que en caso de ganar la Presidencia lo incluirá en su gabinete. “Hoy por hoy, Mauricio es un tizapa y por supuesto que sí”.

Puntualizó: “Hoy yo me llevo muchas ideas de este informe, de muchas políticas públicas interesantes y seguramente seguiré recogiendo propuestas para plantear lo que será mi programa de gobierno”.

Afirmó que su intención es escuchar a los sectores de la sociedad para integrar sus planteamientos a su propuesta de gobierno.

La aspirante presidencial arribó a la capital yucateca para asistir como invitada al quinto informe del gobernador Vila Dosal.

Elogió el trabajo del mandatario estatal en materia económica y seguridad pública, y reiteró su intención de “yucatanizar” al

país adoptando políticas públicas que han sido exitosas en la entidad.

Dijo que de llegar a la Presidencia de la República incluiría a Vila Dosal en su equipo de trabajo.

Iniciativas presidenciales

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, indicó que la propuesta presidencial de desaparecer 10 organismos autónomos no prosperará.

Declaró que con el PRI y PRD se lograrán construir una nueva mayoría en el Congreso de la Unión, lo que evitará trastocar a las instituciones.

También dijo estar en contra de reformar el sistema de pensiones, ya que considera que habrá una afectación a las y los trabajadores. De igual manera, el líder nacional del blanquiazul minimizó las encuestas que le dan una pronunciada ventaja a la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo.

En el marco del quinto informe del gobernador Mauricio Vila Dosal, también descartó que exista un empate técnico entre el PAN y Morena en Yucatán.

Indicó que la precampaña realizada para posicionar al precandidato Renán Barrera Concha seguirá despegando en las preferencias electorales.

Pidió a la población yucateca analizar la situación en la que se encuentran entidades vecinas como Campeche y Quintana Roo que son gobernadas por Morena y ver cómo está la inseguridad en esos dos lugares.

Cortés Mendoza también dijo, con relación a la polémica generada en Coahuila, que mantiene su postura de hacer públicos los acuerdos con el entonces candidato a la gubernatura, Manolo Jiménez. ●

**XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ**

Candidata a la Presidencia

"Hoy yo me llevo muchas ideas de este informe [del gobernador Mauricio Vila] de muchas políticas públicas interesantes (...) para plantear lo que será mi programa de gobierno"



GABRIEL RAMO, EL UNIVERSAL

La candidata de oposición a la Presidencia de México, Xóchitl Gálvez, asistió al Quinto Informe de Gobierno de Mauricio Vila Dosal, mandatario de Yucatán.